

> 第10回販促EXPOに出展

2018年7月4日（水）～6日（金）にかけて東京ビックサイトで開催された、第10回 販促EXPOに出展してまいりました。

テクノaskaでは、簡単に広告や案内画面等を作成することができるデジタルサイネージ作成・表示ソフト「Eye Screen」を展示いたしました。従来のポスターや看板とくらべ、鮮やかで人目を引く看板を作成することができ、伝えたい情報をピンポイントに発信できるうえ、印刷コストの削減を可能にします。一つの画面を分割し、画像・スライドショー・動画・テロップを同時に表示することや、表示スケジュールに合わせてコンテンツの内容の自動切り替えが可能。また、クラウドサービスを利用することで、店舗ごとに異なるコンテンツも本社で一括管理する機能も搭載。設置店舗の作業負担を軽減しつつも、手軽に集客アップに繋げることができます。



今回の販促EXPOでは、集客アップを狙う様々な業種の方に当社ブースに足を運んでいただき、「Eye Screen」に興味を持って頂く事ができました。また、業種を超えた幅広い分野の企業の方々とお話することで、新しい発見や気づきがあり、とても良い機会になったと思っております。今回の販促EXPOで得たことを活かし、より高品質な製品を提供できるよう、テクノaska社員一同頑張っていきたいと思っております。

Eye Screen
デジタルサイネージ アイスクリーン

